

中緑が丘

自主
健康
友愛

文責：鈴木



←学校HP
はこちら

地区中総体！健闘を祈ります ～部長の決意～

運動部の3年生にとっては部活動の集大成となる宮古地区中学校総合体育大会が、今週末の6月17日（土）、18日（日）に宮古地区内の各会場で行われます。

それでは、各部の部長の大会に向けた決意をご紹介します。

バスケットボール部 部長 有原実花

私たちバスケ部は、中総体の目標を一回戦突破とし、日々の練習に取り組んでいます。合同チームで練習が難しいこともありましたが、お互いに協力しあい、楽しくバスケをしてきました。本番では今までの練習の成果を出し切り、目標以上の結果を残せるように頑張ります。

サッカー部 部長 澤口冬夢

サッカー部は、中総体優勝を目指して練習しています。部として頑張っていることは、対人強化や個々の課題を克服できるようにすることです。今回の大会では、全員で県大会に行き、3年生は最後の大会なので良い思い出を残せるようにしましょう。

野球部 部長 箱石陽大

私たち野球部は、目標である地区中総体優勝に向けて一致団結し、エラーのないチーム作りを行ってきました。地区中総体では、最高のパフォーマンスを発揮して、苦しい展開になっても諦めず、仲間を信じて全力プレーをしてきます。応援よろしくをお願いします。

バレーボール部 部長 畠山倅

私たちバレーボール部は、地区中総体優勝、県大会出場という目標に向かい日々練習に励んでいます。小本中のメンバーとともに積極的にコミュニケーションをとり、自分たちの課題点を克服できるように互いに教え合い、支え合いながらより良いチームを目指し、目標を達成できるように一生懸命頑張ります。

ソフトテニス部 部長 佐々木夏鈴

私たちソフトテニス部は、1回戦突破、積極的に声を出してプレイすることを目標に練習しています。普段の練習では、3大キーワード、あいさつ、時間厳守、整理整頓を意識してがんばっています。練習から本番を意識して緊張感を持って取り組んでいます。

卓球部 部長 佐々木一真

卓球部では、地区中総体優勝という大きな目標に向かって日々練習しています。地区大会優勝のために一人一人が技術の向上、そして課題の克服のために集中して活動を行っています。練習の成果を発揮し、3年生は最後の大会を思い出に残るように頑張りたいです。

文化部 部長 八重樫良太

文化部は、中総体の応援ポスターと「勝利の鶴」を作りました。写真を撮るときは練習のお邪魔をしてしまいましたが、ご協力ありがとうございました。特に3年生はこれまで頑張ってきた成果を存分に発揮し、楽しむぐらいの気持ちで頑張ってください。文化部は、運動部の皆さんを精一杯応援しています。

第 57 回宮古地区中学校総合体育大会 組み合わせ

本校が出場する競技の組み合わせです。小川中や小本中との合同で出場する部もあります。町のご配慮で合同練習をするためのバスを何度も運行してもらいました。

また、放課後はコーチや保護者に方々に指導や練習のサポートをしていただいています。多くの応援に応えられるよう頑張っています。選手たちの健闘を祈っています。



文化部でつくった「勝利の鶴」と「応援ポスター」

